

STEP BY STEP

～一步一步確実に～

西陵中学校
第1学年 学年通信
Vol. 32

令和2年 10月 23日(金)

交通安全教室を開催!!

先週あたりからキンモクセイの香りが漂ってきました。プールの奥や理科室の前、テニスコート横に何本も植えてあります。一年に一度、咲く時を知っているかのように、毎年同じ時期に清々しい香りを届けてくれます。心が落ち着く感じです。

20日(火)の午後、市役所の道路管理課の方に来ていただいて、「交通安全教室」を行いました。

(体育館でのようす)

自分の身は自分で守り、加害者にも被害者にもならないように注意したいものです。最後に、大切なのは「思いやり」というお話でした。室長さんが司会をしてくれて、最後のあいさつもはっきりできていました。ありがとう。

「自転車の交通ルール」ハンドブックを一冊いただきました。ご家庭でも万一のための保険に入っているかなど交通安全について話をさせていただきますようにお願いします。

(生徒感想から)

①交通事故の現状について

自転車事故は中1の事故が一番多いと知ってびっくりした。中1は、中学校まで自転車で行って、まだ慣れてないから多いのかなと思った。「事故をしたら損害賠償として、大金を払ったり、相手もケガをしたりする。」ということが分かった。自分が注意して走行しようと思った。

②DVDの感想

自転車のルールを守らないと事故のもとになるということを知った。交差点はちゃんと止まって左右、後ろを確認して進むと良いということがわかった。ルールとマナーをきちんと守って、自分だけでなく、相手もケガをすることを覚えておいて自転車を利用しようと思った。

③自転車保険について

自分が相手にケガをさせたときに損害賠償として大金を払わないといけないことを知った。でも、そんな大金は払えないから、保険に入っておくと、1億円をはらってくれるのがあると思った。

新しい班スタート!!

班の係や掃除を協力して取り組んでください。そんな中で日頃知らなかった班の人の良いところがみえてくるものです。「人間関係は知り合うことから始まります」そのきっかけですね。

また、日の入り(現在17時10分)がめっきり早くなり、今後もっと早くなります。下校時などの安全のために部活動の終了時刻が早くなりました。11月末まで「16時30分終了」です。帰りの会を時間通りに終わるようにして、部活の準備も早くして、活動内容も吟味して取り組んでください。時間は誰にも平等です。うまく有効に使えるといいですね。冬のトレーニングが夏に活きますのです。(ちゃんとトレーニングすれば) 二年生に向けて、体も心も頭もトレーニングしていきましょう。寒くて嫌だなと思うときが頑張り時です。1年生のみんな、がんばろう。

